



Werden Sie Teil unserer öV-Familie.

Unsere Mitarbeitenden sorgen mit ihrem Einsatz dafür, dass der tägliche Betrieb rund läuft. Manche gut sichtbar, andere genauso wichtig im Hintergrund.

Gemeinsam stellen wir sicher, dass unsere Fahrgäste sicher, pünktlich und komfortabel an ihr Ziel gelangen. Dazu braucht es zeitgemässe Arbeitsbedingungen und ein Umfeld, das Spass macht.

Bewerben Sie sich jetzt:
aargauverkehr.ch/karriere



Wir bringen Ihre Zukunft ins Rollen





Offene Kommunikation

Wir leben eine Du-Kultur und fördern einen offenen Austausch durch regelmässigen Kontakt und Feedbackrunden, um die Bedürfnisse unserer Mitarbeitenden zu verstehen und zu unterstützen.



Unterstützung und Teamgeist

Das erwartet Sie bei Aargau Verkehr

Eine solide Grundlage für eine gemeinsame Zukunft mit fairen Arbeitsbedingungen und Vorteilen wie:

- eine offene Kommunikation
- eigenverantwortliches Handeln und eine hohe Selbständigkeit
- Unterstützung bei Aus- und Weiterbildungen
- Förderung von Talenten und interne Entwicklungsmöglichkeiten
- ein wettbewerbsfähiger Lohn, herausragende Sozialleistungen (einschliesslich der Übernahme von 60% der Pensionskassenbeiträge als Arbeitgeber)
- Zulagen im Schichtdienst (AZG): Mitarbeitende erhalten zeitgemässe Zuschläge für nächtliche Arbeiten, das Arbeiten an Sonn- und Feiertagen und bei ausserordentlichen Dienstantritten
- zentrale Arbeitsorte
- betriebliches Gesundheitsmanagement (z. B. Beteiligung an Abos für Fitnesscenter und Freibad)
- betriebliche Sozialberatung
- Fahrvergünstigungen für den öffentlichen Verkehr in der Schweiz (gratis GA/Halbtax) und Europa
- und vieles mehr...



Freiraum

Bei uns arbeiten Sie selbstständig und geniessen Vertrauen ohne ständige Überwachung. Wir bieten zeitgerechte Rahmenbedingungen und die Möglichkeit von flexiblen Arbeitszeiten und -orten, einschliesslich Home-Office.



Marktgerechter Lohn

Wir bieten überdurchschnittlich viele Ferientage, einen 13. Monatslohn, ausgezeichnete Sozialleistungen und zeitgemässe Zulagen. Unsere Kinderzulagen übersteigen gesetzliche Vorgaben und unsere Kranken- und Unfallversicherung bietet eine weit über dem Gesetz liegende Lohnfortzahlung.